

On vous invite...

chez nous,
il y a mieux
que le wifi
pour rester
connecté !
il y a l'apéro!



Dimanche 4 mai dès 11h : apéro, jeux, préparation des Gelbres'tivales 2025

Un **apéro dominical**, mais pas seulement... 😊

Il y aura également la **possibilité de jouer** au kicker, au tennis de table, aux quilles ou à la pétanque. Des jeux de société seront également à disposition des enfants (ou mêmes des grands).

Nous profiterons aussi de cet apéro pour **ébaucher les Gelbres'tivales 2025**. Celles-ci, initiées en 2021, couvrent un ensemble d'activités menées durant l'été et se clôturent par la fête au village qui aura lieu cette année les 5, 6 et 7 septembre et dont ce sera la 28^{ème} édition sous l'égide de l'Animation gelbressoise. Sous forme d'une réunion informelle, nous souhaiterions avoir vos avis, idées, propositions, ... et échanger d'une façon plus générale sur la vie associative à Gelbressée. Toutes les initiatives sont les bienvenues et vivement souhaitées !!!

Samedi 17 mai à 20h : concert exclusif des Barnill Brothers

Concert exclusif avant la sortie de leur **nouvel album** (sortie prévue le 13 novembre 2025). Une superbe occasion d'en avoir un bel avant-goût !

Barnill Brothers est un **duo composé de Barnabé De-liens et Ruben Hillewaere**. Tous deux passionnés par le songwriting et par les harmonies vocales, ils ont forgé leur style d'écriture à deux, inspirés par les maîtres Lennon-McCartney, Paul Simon, Bob Dylan, Neil Young et Elliott Smith.

Après être venus en duo en juillet 2021 et en « full band » en novembre 2021, ils **reviennent cette année à nouveau en « full band »**, accompagnés de Mathias Bressan et Manu Coenen.

En 1ère partie : Mathias Bressan. Outre le fait d'accompagner les Barnill Brothers, Mathias Bressan est aussi auteur-compositeur-interprète de chansons françaises.



Entrée : 18 EUR, 15 EUR (membres de l'Animation gelbressoise), 9 EUR (< 25 ans).

Réservation via www.gelbreesee.be, par email à jeanluc.gillard@gelbreesee.be ou sms au 0472.441.430; **et versement du montant correspondant** sur le compte BE04 1490 5882 6431 de l'Animation gelbressoise, avec en communication « Barnill Brothers » + précisions éventuelles.

A venir... entre autres 😊

Samedi **14 juin** : concert de « L'hermine ou la caravane » (folk celtique)

Samedi **12 juillet** : concert d'Alain Pire Experience (rock psychédélique)

Lundi **21 juillet** : fête nationale à La Gelbressée

Samedi **9 août** : concert avec groupe de reprises

5, 6 et 7 septembre : fête au village avec un programme encore à convenir, dont une soirée blind test, des activités à mener en famille, un repas de fête, ...

Cela s'est passé chez nous...

Assemblée Générale de l'asbl Animation gelbressoise

Le **samedi 22 mars** avait donc lieu la **28^{ème} Assemblée Générale** de l'asbl Animation gelbressoise.

Après le mot d'accueil, ce sont les **comptes 2024** qui ont été présentés.

Un petit rappel des **activités 2024** a été fait par différents membres de l'Organe d'Administration pour passer ensuite aux **perspectives 2025**...

Outre les événements devenus traditionnels tels que le repas de Nouvel An, le déjeuner – chasse aux œufs du lundi de Pâques, la fête du 21 juillet, la fête au village de septembre, la journée Halloween, la visite de Saint Nicolas, la marche aux flambeaux, le goûter des aînés, les concerts et spectacles, il a été convenu de **relancer les apéros dominicaux, avec une activité en complément**... C'est ainsi que, le dimanche 9 mars, une mini-brocante a eu un beau petit succès. Ce sera réitéré...

Une **grande brocante** est également envisagée, mais sans doute plus en 2025, plutôt en 2026... Une **équipe dédicacée à son organisation** sera constituée. **Envie d'intégrer l'équipe ? Faites-le nous savoir !**

Le Comité d'Animation Boninois (CAB) envisage l'organisation d'un **grand feu**. L'Animation gelbressoise y apportera son aide à l'image des 3 heures de cuistax.

L'Organe d'Administration a été reconduit sans entrée, ni sortie... Pour mémoire, il se compose donc de : Frédéric Collet, Cécile Collin, Manu Genot-Haumont (secrétaire), Jean-Luc Gillard (président), Tania Lachapelle (trésorière), Laurent Lessire, Muriel Michaux et Hugues Nollevaux.

Après un **tour de table** pour répondre aux questions, recueillir les idées, ... des **remerciements ont été adressés aux bénévoles** (de plus en plus nombreux ; **n'hésitez à venir vous ajouter à eux !**) et l'Assemblée Générale s'est terminée par un verre de l'amitié, quelques zakouskis et un repas fromages et charcuteries (de chez Maître Corbeau).

Une belle deuxième édition pour le Grand Prix Sylvain Moniquet

C'est sous un soleil radieux que s'est déroulée, ce **samedi 19 avril**, la deuxième édition du Grand Prix Sylvain Moniquet, une course cycliste qui a une nouvelle fois animé nos routes et nos villages. Le parcours, amélioré par rapport à la première édition, atteignait cette année près de 10 km. Le départ et l'arrivée se faisaient sur le plateau du Tram, et le circuit emmenait les coureurs à travers Marchovelette, avant de rejoindre la Nationale près de Tillier. Ils revenaient ensuite par la Scam, direction Gelbressée, pour affronter les derniers dénivelés du tracé.

Un circuit exigeant, comme l'a souligné Sylvain Moniquet lui-même : « Il faut être bien préparé pour affronter ces neuf tours. Il y a beaucoup de bosses et de relances ». Une exigence qui n'a pas découragé les 102 coureurs Master-Elite et les 79 Juniors, bien décidés à aller jusqu'au bout, au prix d'efforts intenses et d'une organisation sans faille.

Parmi les performances notables, soulignons la belle deuxième place de Ludovic Mathieu en catégorie Master C. Thibault Royen, quant à lui, a malheureusement dû abandonner la course en raison d'un problème physique.

La compétition avait également une dimension internationale, avec pas moins de quatre nationalités représentées : Belges, Français, Hollandais et Britanniques.



Au-delà de l'aspect sportif, c'est surtout une belle fête du vélo qui s'est tenue ce week-end. L'ambiance chaleureuse, la présence des spectateurs tout au long du parcours et l'engagement des bénévoles ont largement contribué à la réussite de l'événement. Ce genre d'initiative renforce les liens dans nos villages et valorise une passion commune pour le cyclisme.

À noter également un moment fort en émotion : le vainqueur de la course Juniors s'est vu remettre un maillot dédié par Sylvain Moniquet en personne. Un geste symbolique, fort d'encouragement, qui a marqué les esprits et témoigne de la générosité et de l'implication de Sylvain auprès des jeunes coureurs. Une belle récompense pour un bel effort, et sans doute un souvenir inoubliable pour ce jeune champion en devenir.

Le Grand Prix Sylvain Moniquet va devenir un rendez-vous incontournable, attendu et apprécié dans la région. Un grand bravo à toutes les personnes impliquées dans cette organisation sans faille. Vivement la prochaine édition !

Ne manquez pas d'aller voir tous les commentaires et les photos dans le groupe facebook dédié à l'événement : www.facebook.com/groups/1139366900387897

Matthieu Plompteux

Déjeuner et chasse aux œufs de Pâques

63 participants dont 19 enfants ont participé, ce 21 avril, au petit déjeuner annuel du lundi de Pâques, préparé et servi par le Comité d'Animation Gelbressoise.

L'accent avait été mis sur du bio, du local et/ou du fait maison avec en proposition sur les tables du buffet : pistolets, sandwiches, pains et crâmoie de la **Boulangerie Demoulin** ; fromages, beurre, yaourts et lait de la **Ferme Crévits** ; œufs et jus de pommes des **Ateliers de Nico et Vergers de la Vallée** ; charcuteries de la **Boucherie du Samson** ; pâté, confitures et choco confectionnés par **Tania et Léa** ; macedoine préparée avec des fruits de chez **Thimi Fruits**. Bon, on ne va pas vous mentir, les saucisses de Francfort et les haricots sauce tomates provenaient d'un peu plus loin... 😊



Pendant que tout ce petit monde se régalaît au buffet, 2 poules bienveillantes se préparaient à accompagner les enfants, répartis en 2 groupes d'âges différents vers la rue Ferraire. Munis de leurs petits paniers, ce fut la ruée pour ramasser le plus possible d'œufs chocolatés. Et il y avait de quoi satisfaire les enfants, puisque **6 kg d'œufs Galler** avaient été dispersés dans l'herbe, les graviers et autour de l'église. De quoi régaler les papilles des petits comme des grands.

Même si le nombre des participants est en décroissance par rapport aux années précédentes, ce fut, comme d'habitude, une réussite à tous points de vue : buffet délicieux et apprécié, bonne ambiance familiale. **Bienvenue aux nouveaux habitants** qui nous ont fait le plaisir de participer pour une première fois à cette chouette activité.

Quelques photos sont disponibles sous l'onglet Discussion de l'événement facebook : www.facebook.com/events/1019216090133964/?active_tab=discussion

Pour le Comité, **Muriel Michaux**

Pour sourire et/ou réfléchir un peu...

- Comment puis-je blâmer le vent pour le désordre qu'il a causé, si c'est moi qui ai ouvert la fenêtre ?
- Apprenez à faire la différence entre être patient et perdre son temps.
- Le premier pas pour avoir ce que tu veux, c'est d'avoir le courage de quitter ce que tu ne veux plus.
- Le passé est une leçon, le présent est un cadeau, le futur est une opportunité. Profite de chaque instant.
- Quand on est jeune, on sort en douce de chez soi pour aller en soirée ; quand on est vieux, on part en douce d'une soirée pour rentrer chez soi...
- La paix est la seule bataille qui vaille la peine d'être menée. (Albert Camus)
- L'esprit est comme un jardin, si tu n'y plantes pas de fleurs, des mauvaises herbes y pousseront. (Victor Hugo)